

RENACE EL RÍO COPIAPÓ: COLABORACIÓN Y ESFUERZOS SUSTENTABLES PARA UN FUTURO MEJOR

Con alegría, estamos comenzando a ver nuevamente fluir agua en el cauce del río Copiapó, en la ciudad, gracias a la materialización de un acuerdo entre Minera Candelaria y el Consejo de Defensa del Estado de Chile.

Después de casi tres años desde la firma de un Convenio de Colaboración entre Candelaria y la Junta de Vigilancia del Río Copiapó, se ha implementado un proyecto que permitió la interconexión de infraestructura existente y la construcción de un nuevo acueducto. Hoy, el agua superficial es descargada cerca del Parque Kaukari.

A esta iniciativa se han sumado la Comunidad de Aguas Subterráneas (CASUB), la Dirección General de Aguas, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) y el Municipio de Copiapó. Todos ellos están trabajando en conjunto desde una perspectiva ecosistémica para contribuir de manera sustentable a la comunidad.

Invitamos a todos a ser parte de esta iniciativa, aportando con el cuidado y mantenimiento de la limpieza del lugar.

